



Leitbild

„Independent Living“ bedeutet für uns „Selbstbestimmtes Leben“.

Historischer Ursprung unserer Arbeit ist die Begleitung von besonders benachteiligten Kindern und Jugendlichen.

Die INDEPENDENT LIVING Stiftung begleitet heute Menschen in vielfältigen Lebenssituationen. Respekt, Wertschätzung, Verlässlichkeit und eine demokratische Grundhaltung sind die Basis des Zusammenwirkens aller Beteiligten, um Perspektiven für ein gelingendes Leben zu entwickeln und selbstständiges Handeln zu fördern. Wir orientieren uns an den Potentialen der Person, der Familie, des sozialräumlichen Umfeldes und unterstützen bei der Entwicklung und Umsetzung individueller Lösungen.

Die Zufriedenheit unserer Kooperationspartner verdienen wir uns täglich neu.

Die INDEPENDENT LIVING Stiftung richtet ihre Angebote am Bedarf und dem Willen der Kinder, Jugendlichen und Familien aus. Darauf bezogen treffen wir Vereinbarungen mit unseren Auftraggebern und passen unsere Angebote innovativ auf veränderte Anforderungen an.

Quelle unseres Erfolges sind die Menschen, die bei uns arbeiten.

Ihre Förderung und Qualifizierung, verbunden mit der gemeinsamen Gestaltung unterstützender Rahmenbedingungen, sind Grundlagen für die Erfüllung unserer Aufgaben. Alle an der Zusammenarbeit Beteiligten erleben, dass unsere Fachkräfte kompetent in ihrem Bereich tätig sind. Sie verbinden fundiertes theoretisches, vielfältiges methodisches und praktisches Wissen mit sozialen Kompetenzen. Kontinuierliche Weiterbildung ist selbstverständlich.

Wir arbeiten dezentral, transparent und partizipativ.

Die Strukturen der INDEPENDENT LIVING Stiftung garantieren Zuverlässigkeit und Mitgestaltungsmöglichkeiten. Wir schaffen Synergien zwischen allen Betriebsteilen und erlangen dadurch Effizienz und Stärke. Wir treffen Entscheidungen in den jeweiligen Verantwortungsbereichen so selbstständig wie möglich und so zentral wie nötig. Partizipative Führung, Flexibilität und Klarheit sind wesentliche Bestandteile unserer Stiftungskultur.

Kluge Entscheidungen heute sichern die Stabilität von morgen.

Ausgehend von unseren Kernkompetenzen entwickeln wir unsere Angebote entsprechend den gesellschaftlichen Herausforderungen weiter. Das Erreichte sichern wir durch stetige Entwicklung unserer Qualität und behutsames Wachstum. In diesem Prozess vernetzen wir uns mit Fachschulen, Universitäten und anderen wissenschaftlichen Einrichtungen.